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Date d’affichage : le 19/12/2019 
 
 
Sous la responsabilité de : M F Poret 
Ont participé : Mmes C. Damette, B Gosset C Loisel, S Hiot, MM C Dupont, C Fournier, F Frammery, D 
Hary, J-M Hénon, P Lavignon, S Lemaitre, A Lemaire, S Mille, E Picot, P Quéniart, J Wimez. 
Assistent : Mme C Dufour (Directrice administrative), G Sergent (CTD). 
Excusés : MM M Coelembier, G. Flouret (retenu par l’Assemblée Fédérale), C Gambier, A Ansel 
Président CDA. 
 
En entrée de réunion M Poret souhaite la bienvenue aux trois nouveaux élus et les remercie pour leur 
investissement. 
Le CD approuve les PV suivants : PV du CD du 02/09/19 affiché sur notre site le 04/09/19 et de son 
rectificatif affiché sur notre site le 09/09/19. 
PV des consultations par mailing du 12/09/19 affiché le 13/09/19, du 22/09/19 affiché le 23/09/19, 
du 08/10/19 affiché le 10/10/19, du 13/10/19 affiché le 15/10/19, du 22/10/19 affiché le 24/10/19. 
 
Courriers Président/Secrétaire Général : 
DECES : 
-M Fernand Bailleul, papa de Patrick, membre de commissions. 
-M Christian Guichoux, arbitre honoraire. 
-M Alain Jouvert, ancien secrétaire général du District Escaut. 
-M Mickaël Peireira, arbitre de notre District. 
-M Kévin Marcq, joueur de Rinxent. 
-M Teddy Dewet, joueur de Guines Marais. 
Le Président et les Membres du Comité Directeur présentent leurs sincères condoléances et leurs 
sentiments de sympathie aux familles et aux clubs. 
 
CLUBS/MUNICIPALITES : 
-Boulogne sur Mer, service des sports au sujet du nouveau terrain synthétique de l’Octroi,    
 transmis à la commission des terrains et installations. 
-Pont de Briques : suite à la composition des groupes U15, sans niveau, transmis à la section    
 jeunes à 11. 
-M D Desfachelles, démission de ses fonctions au sein du District. 
-Calais Grand Pascal : M S Gontier, démission de son poste de secrétaire. 
-Fort Vert : exclusion du joueur M R Berthe du club. 
-Maresquel : M Bueno au sujet du FER, transmis à la section concernée. 
-Guines Marais : problèmes avec deux éducateurs du club, transmis à la commission éthique et 
gestion des conflits à sa demande. 
-Ruminghem ADF : compte-rendu de son AG. Président M S Collet, secrétaire M E Zanders. 
-Colembert : démission de M M Evrard de son poste de secrétaire. 
-M J Caudin : démission de ses fonctions au sein du District. 
-Créquy Planquette : changement de nom pour la saison prochaine (Union Sportive Créquy 
  Fressin) transmis à la Ligue. 



-Guines ES : démission de M J Tissandier, le remplacer par Mme S Merlant. 
-St Léonard : candidature pour l’organisation de finales de coupes seniors, transmis à la commission 
des coupes. 
-M H Lannoy : candidature pour être délégué de la Ligue. 
-Vercocq Ergny Herly au sujet de son entente U15. 
 
FEDERATION FRANCAISE de FOOTBALL : 
-Aide pour la mise en place de formation de référent en arbitrage. 
 
Concernant la demande du club de Verchocq Ergny Herly, le CD ne peut y répondre favorablement et 
invite ce club à conclure des matchs amicaux et à faire « tourner » son effectif. 
 
Un retour est fait sur la dernière AG et le CD est unanime pour remercier à nouveau et surtout 
féliciter le club de Watten Futsal et la municipalité pour la très bonne organisation matérielle de cette 
réunion. 
 
D. Hary fait un compte-rendu de la réunion du bureau du Comité Départemental de samedi dernier. 
Suite à un mail non anonyme, MM Poret et Hary ont reçu quelques dirigeants du club de Verte Vallée 
ainsi que le maire de la commune. Ce nouveau club possède 17 joueurs mutés et 3 non mutés. Donc 
ne peut aligner une équipe dans le respect de nos RG. Le CD à l’unanimité ne peut que prononcer la 
mise hors compétitions de cette équipe. 
 
Lors de notre AG, M Flouret a annoncé la tenue d’une réunion pour les présidents, entraineurs, 
capitaines des équipes de D1 (herbe) et des arbitres concernés et des techniciens. Après débat, ces 
réunions seront organisées après le 15 janvier par secteurs géographiques. M Lavignon est chargé de 
trouver les lieux pour le lundi soir. Une réunion bilan aura lieu également en fin de saison pour 
connaitre les effets de ces réunions sur la suite de la saison. 
 
La parole est laissée à M Fournier pour les journées U7 et U9. Avec M Lavignon, ils ont visité les 
différents clubs ayant fait acte de candidature, sauf un qui malgré plusieurs relances n’a jamais 
donné de date pour cette visite. Après exposé et discussion la journée U7 du 21/05 (Ascension) est 
attribuée au club de Nortkerque et celle des U9 du 14/06 est attribuée à Le Touquet. Merci aux clubs 
ayant candidaté. 
 
Le CD charge M Quéniart de la constitution du groupe de travail suite au vote lors de l’AG à propos du 
Statut de l’Arbitrage. Cela sera fait après la réponse de la FFF sur la faisabilité de cet aménagement. 
 
Le CD aborde le point des arrêtés municipaux. 
Il est rappelé que ces derniers doivent être arrivés au District pour le vendredi 12H00 (ou la veille 
12H00 pour les matchs en semaine). Passé ce délai, ils ne seront plus pris en compte. Donc les 
équipes devront être présentes à l’heure du coup d’envoi, les formalités administratives effectuées et 
l’arbitre contrôlera l’état du terrain qu’il transmettra pour la commission juridique qui pourra donner 
match perdu par pénalité en cas de terrain jugé praticable. Donc le corps arbitral devra avoir accès au 
terrain comme cela est inscrit dans nos RG, s’il ne le peut ce sera match perdu par pénalité au 
recevant. En aucun cas le match ne sera joué sauf si une autorité municipale et mandatée pour cela 
lève l’arrêté. 
La procédure d’urgence est à utiliser en cas d’aggravation des conditions climatiques soudaines et 
non en cas d’oubli d’envoi de l’arrêté ou d’inversion de match. 
La procédure pour déclarer un forfait est toujours possible mais dans un délai raisonnable avant la 
rencontre. 
 
Un débat s’instaure sur les reports demandés un peu trop facilement en FER, jeunes et avec des 
motifs assez futiles…. 
 



Tour des commissions : 
Le CD en premier lieu valide les nominations suivantes : 
CDA : président : M Aymeric Ansel, vice-président : M Pierre Desfachelles, secrétaire M Patrick 
Quéniart. 
CDA ETDA : responsable : M Yann Augé, secrétaire technique : M Cédric Lozingot. 
CDA Jeunes : secrétaire/animateur : M Nicolas Butel. 
Statut de l’arbitrage : secrétaire : M Patrick Quéniart. 
Coupes seniors : secrétaire M Franck Poret. 
Jeunes section FER : secrétaire/animateur : M Claude Fournier. 
Féminines : secrétaire : Mme Bernadette Gosset. 
Technique et enseignement : secrétaire : M Julien Priez. 
Terrains et installations sportives et gestion du FAFA : secrétaire M Roman Sobzak. 
Ethique et Gestion des Conflits : président : M Benoît Grébent, vice-président : M Patrick Matorez, 
secrétaire M Jean-Claude Dagbert. 
Foot Diversifié : secrétaire : M Marc Coelembier. 
Jeunes section Foot à 11 : secrétaire/animateur : M Claude Fournier. 
Centrale d’achats, Sponsoring : M Georges Flouret. 
Electorale : président : M Alex Sergent, secrétaire : M Philippe Escola. 
CDA : retirer M M Wident des observateurs arbitres. 
Fair-Play : va se poser le pb de la fin de la première phase du challenge avec les multitudes de remises 
partielles ou totales. 
Développement et promotion de l’arbitrage : formation d’arbitres entre les fêtes à St Omer, à ce jour 
17 candidats. Deux formations d’arbitres auxiliaires viennent de se terminer pour 13 participants, 
merci au club de Verchocq pour son accueil. La liste de ces personnes sera affichée sur notre site 
dans la rubrique « arbitrage » dès la parution du PV de la commission. Néanmoins le CD entérine la 
liste des participants ayant validé cette formation. 
Finances : un club en grande difficulté avec des rejets de prélèvements, M Quéniart va les relancer 
avant la mise en application de nos RG qui nous permettent de le mettre hors compétition. 
Foot diversifié : mis en place de compétions en salle pour les U11, U13/U15/U18 et féminines. M G 
Sergent informe que des détections U15 et U18 sont en cours pour participer à un interdistrict le 
22/01/20 à Méricourt. 
Formation : Mise en place d’un BMF en alternance (1 semaine de cours, 3 semaines en clubs), une 
réunion d’information aura lieu le 7/01 dans les locaux du District à Marquise, les personnes 
intéressées peuvent contacter M Hénon. Cette formation se déroulera sur le site d’Amiens pour les 
parties cours. 
Gestion des compétitions : très problématique en jeunes à 11 et en FER où les reports se font trop 
facilement. 
En FER certains clubs ne répondent pas aux sollicitations de leur adversaire pour fixer une nouvelle 
date. Nous ne pouvons qu’inviter les clubs à une la démarche prévue dans nos RG (article 82). 
Juridique : beaucoup d’oubli de scan de feuille de match en FER (hors 13 D1 et 15 à 8 car en FMI). 
Technique et enseignement : détection U13 finale le 23/12 à Le Touquet et Lumbres pour 130 jeunes 
pour en retenir une quarantaine pour le concours d’entrée au pôle. 
Une formation pour 16 participants vient de se terminer sur Calais (projet associatif). En janvier une 
formation U11 aura lieu à Blaringhem et une pour les U9 sur Rang du Fliers. En projet, la mise en 
place d’un CFF4 sur Calais. 
Terrains et installations sportives et gestion du FAFA : le retard dans les classements des installations 
est résorbé. Beaucoup de dossiers FAFA à traiter. 
Faute de questions diverses, M Poret met un terme au CD en souhaitant à chacun de bonnes fêtes en 
famille et donne rendez-vous pour la traditionnelle cérémonie des vœux le 3 janvier à 18H30 au siège 
du District. 
 
 
 
 



 
Prochain Bureau le lundi 03/02/20 à 18H30 au siège du District. 
Prochain Comité Directeur le 02/03/20 à 18H30 au siège du District. 
 
 
 
Le Président Délégué :                                                                                     Le Secrétaire Général, 
M F PORET         M. D HARY 

 

 


